



Standard & Poor's cree que mensaje de Humala promoverá inversiones en Perú

La agencia calificadora Standard & Poor's señaló que las medidas anunciadas en el mensaje por Fiestas Patrias que dio el lunes el presidente de Perú, Ollanta Humala, convierte al país en uno más atractivo para las inversiones.

El director de calificaciones soberanas de Standard & Poor's, Richard Francis, declaró a la agencia oficial Andina que todas las medidas que se toman para mejorar el clima de negocios son positivas.

"Pensamos que son buenas, en general, las medidas que el Gobierno ha anunciado en la víspera y que se implementarán próximamente, aunque muchas de ellas apuntan a tener un impacto significativo en el mediano y largo plazo", afirmó Francis.

"Las inversiones van a seguir llegando al país, pues el Perú ha trabajado fuertemente en esta área, para ser atractivo para las inversiones y es uno de los países que ha mejorado mucho su clima de negocios o de inversiones, más que otros países en América Latina", agregó.

Según el funcionario, el clima de negocios en Perú es similar al de Chile, Colombia y México, países que integran la Alianza del Pacífico.

Para Francis, es importante tener un plan de diversificación productiva y resaltó que los tratados de libre comercio suscritos por Perú contribuyen en esa línea.

Francis indicó que entre los retos de América Latina para mejorar la creatividad se necesita potenciar la educación e introducir tecnología.

En su discurso presidencial, Humala presentó el Plan Nacional de Diversificación Productiva, con el que según el ministro de la Producción, Piero Ghezzi, el país podrá crecer entre 7 % y 8 %.

Humala dijo que a pesar de la desaceleración económica de la región, que también ha afectado a su país, Perú cuenta con una "solidez macroeconómica y cifras robustas", que le permitirán seguir siendo "el país con el mayor crecimiento y la menor inflación en la región".

En agosto de 2013, Standard & Poor's elevó la calificación crediticia de largo plazo de Perú de BBB a BBB+, debido a que el país disminuyó su vulnerabilidad a los choques externos y mejoró su capacidad para registrar un crecimiento económico estable.